

■ **Grupo Parlamentario Socialista**

**A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE LA CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA**

**Sebastián Guerrero Martín**, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en el artículo 82 Y 83 del Reglamento de la Asamblea de la Ciudad Autónoma de Ceuta, presenta al objeto de que sea tratada en la Sesión Plenaria Ordinaria de control convocada para el mes de octubre la siguiente

**INTERPELACIÓN**

La limpieza de muchos de los autobuses del servicio público de transporte de nuestra ciudad deja mucho que desear. Tan solo los vehículos de reciente adquisición presentan el aspecto exigible a un servicio público, mientras que la suciedad y el deterioro es evidente en el resto, lo que no lleva a sospechar de la falta del deseable mantenimiento y desinfección de unos vehículos que usan miles de ceutíes y que, mucho nos tememos, no reúnen las condiciones necesarias, careciendo además de los necesarios certificados de limpieza y desinfección visibles para el usuario.

Por ello, desde el Grupo Parlamentario del PSOE de Ceuta, pedimos al Gobierno de la Ciudad y en este caso a la Consejería responsable, que explique:

— Cuál es el procedimiento de limpieza y desinfección de los autobuses que prestan servicio en nuestra ciudad, así como la frecuencia con la que se realizan

— Cuáles son razones por las que no se informa a los usuarios de este mantenimiento como es de obligado cumplimiento

**Ceuta, a 15 de octubre de 2024**

**Sebastian Guerrero Martín**  
**Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista**